
Ratsherr große Deters beantragt die Tagesordnung um einen „Bericht der Verwaltung zur Verkehrssituation 
Heeg“ zu erweitern. Da sich aus der Beschlussfassung der letzten Sitzung nicht eindeutig ergibt, ob in der 
Straße „Heeg“ eine echte oder unechte Einbahnstraßenregelung eingeführt werden soll, hat Ratsherr große 
Deters noch Informations- und Beratungsbedarf.  
 
Bürgermeister Raetz schlägt vor, unter dem Tagesordnungspunkt 8 „Mitteilungen der Verwaltung“ zu dem 
Thema zu berichten. 
 
Der Vorsitzende stellt den Antrag des Ratsherrn große Deters auf Erweiterung der Tagesordnung zur 
Abstimmung.  


